

Que faire si vous pensez que vous êtes malade - Pour les étudiants - Transcription

[musique entraînante]

[Narration] Les personnes atteintes de COVID-19 peuvent avoir divers symptômes. Si vous ne vous sentez pas bien, il est important de le dire à vos parents ou à un adulte. Vous ne devriez pas aller à l'école.

Si vous êtes déjà à l'école et que vous commencez à vous sentir mal, informez-en immédiatement votre professeur ou l'infirmière de l'école.

Ce n'est pas un problème de dire que vous ne vous sentez pas bien. Il est IMPORTANT AUSSI d'en parler pour que nous puissions tous rester a sauf.

Si l'adulte auquel vous vous confiez a d'autres questions sur le COVID-19, il faut consulter le site internet health.mn.gov.

(musique entraînante)

Minnesota Department of Health
Communications Office
PO Box 64975
St. Paul, MN 55164-0975
651-201-4989
health.communications@state.mn.us
www.health.state.mn.us

2/17/21

What You Should Do If You Feel Sick - For Students (French)

Pour obtenir ces informations dans un format différent, appelez le 651-201-4989